

Delgado

Mendez

Rodrigo

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre (s)

 Edad: 32 Años Cumplidos

Formación profesional y trayectoria laboral

Licenciatura	Licenciatura en Administración Pública y Ciencias Políticas
Maestría	Maestría en Estudios Latinoamericanos
Doctorado	

Describe los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados

Cargo	Institución	Periodo	
		Inicio (dd mm aaaa)	Término (dd mm aaaa)
Subdirector de Asuntos Internacionales	Comisión Nacional Bancaria y de Valores	15/01/2011	A LA FECHA
Asistente de Investigación	Instituto de Investigaciones Económicas UNAM	01/09/2009	31/10/2010

Reseña profesional y laboral

Mi experiencia profesional ha estado enfocada principalmente en los siguientes aspectos: cooperación internacional, política pública, regulación y participación ciudadana. Destacaría como mis principales habilidades la capacidad de resolución de conflictos mediante la negociación, el correcto manejo de estrategias de comunicación con diversos sectores y la adecuada identificación de problemas. Desde la licenciatura en Administración Pública y Ciencias Políticas entendí la relevancia de las variables económicas en la vida política de la sociedad, desde el impacto que tendrá la emisión de una ley, hasta la relevancia de la estimación de los ingresos presupuestarios. Comprenderlas me llevó a estudiar una especialización en economía monetaria y financiera, teniendo la oportunidad de desempeñarme al mismo tiempo como Investigador Asistente del Departamento de Economía Internacional del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM. Desde enero de 2011 todo mi conocimiento del sistema financiero internacional me llevó a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) en la Dirección de Asuntos Internacionales de la Vicepresidencia de Política Regulatoria. Desde entonces, he adquirido un conocimiento especializado sobre temas como Shadow Banking y exposiciones soberanas en el sistema bancario, en los cuales tomo parte activa de los debates, proponiendo políticas y analizando diferentes propuestas de proyectos. Poseo experiencia en temas de cooperación; he trabajado en la organización de diferentes tipos de visitas internacionales (técnicas o de investigación). He sido parte de las evaluaciones hechas al sistema financiero nacional, como por ejemplo el Programa de Evaluación del Sector Financiero (FSAP) del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial; el Programa de Evaluación de la Consistencia Regulatoria del Comité de Basilea para la Regulación Bancaria y las visitas anuales del FMI al Artículo IV. También he sido parte del diseño y negociación de diferentes Memoranda de Entendimiento entre la CNBV y los supervisores financieros de otros países en materia de cooperación bancaria, de valores y de prevención de lavado de dinero. En 2014, al abrirse por primera vez la convocatoria para conformar los OPL demostré tener la preparación suficiente para ser Consejero Electoral, sin embargo, no logré ser seleccionado durante el proceso de entrevistas. La experiencia me dejó como lección que sin ser parte del organismo, podía cumplir con los objetivos que me llevaron en primer lugar a ser parte del proceso que es: extender la cultura cívica y democrática de la sociedad, especialmente de los jóvenes. Por lo anterior, en 2015 fui nombrado Director General de la Asociación Civil Tiempos Modernos, Liderazgos Modernos (TMLM), que tiene entre sus objetivos fomentar la participación política de los jóvenes. En 2015, TMLM participó en las elecciones nacionales a través de 27 jóvenes acreditados como observadores electorales y donde el objetivo de ésta actividad fue analizar el porcentaje de participación de personas de 30 años o menores como funcionarios de casilla. Igualmente, desde 2015 TMLM forma parte de las Organizaciones Ciudadanas registradas ante el Instituto Electoral del Distrito Federal, por lo que, desde entonces he impartido pláticas de educación cívica-electoral basadas en los Cuadernos de Divulgación de la Cultura Democrática emitidos por el entonces Instituto Federal Electoral, actual Instituto Nacional Electoral. Al mismo tiempo, en función de mi cargo como Director General de TMLM, he organizado y participado en diversas misiones de observación, tanto a nivel nacional como internacional, destacando las actividades realizadas en Guatemala, Colombia y Estados Unidos.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal de internet del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Delegación Álvaro Obregón, Ciudad de México, a 13 de marzo de 2017
Municipio Entidad Federativa



Nombre y Firma de la o el aspirante